

Inaugura titular del MINCEX II Foro Empresarial Cuba 2021

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Lunes, 29 Noviembre 2021 13:32

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 222

Inauguramos la II Edición del Foro Empresarial Cuba 2021 en un momento en el que nuestro país avanza hacia una nueva normalidad y su recuperación, con la apertura gradual de todas las actividades económicas y sociales, señaló hoy **Rodrigo Malmierca Díaz**, ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (MINCEX).

Al intervenir en la apertura de esa cita virtual, que concluirá el 2 de diciembre y a la cual están inscriptas más de dos mil 280 personas de 86 naciones, el funcionario recordó que el 15 de noviembre se inició con éxito el curso escolar de manera presencial para todos los niveles de enseñanza, y se abrieron las fronteras con vistas a recibir a los visitantes internacionales.

Ello ha sido posible gracias al esfuerzo de todo el país y a los resultados positivos en el enfrentamiento a la COVID-19, en el que se ha logrado que más del 98 por ciento (%) de los pacientes contagiados desde el inicio de la pandemia en territorio cubano, en marzo de 2020, ya estén recuperados, dijo.

Manifestó que también ha sido vital el desarrollo de las vacunas cubanas anti-COVID-19 Soberana 02, Abdala y Soberana Plus, lo que ha permitido administrar más de 27 millones de dosis, y actualmente, más de un 80 % de la población cubana ya completó el esquema de vacunación, incluidos los menores de edad entre dos y 19 años.

Malmierca Díaz informó, especialmente a los participantes foráneos, que se ha continuado el desarrollo de otros dos candidatos vacunales: Soberana 01 y Mambisa; y todo ello -acotó- constituye otro logro más de la ciencia cubana, impulsada por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Dijo que el II Foro Empresarial Cuba 2021 tiene como objetivo continuar promoviendo el comercio y las inversiones, y será espacio de información e intercambio acerca de las transformaciones que se realizan en la economía cubana.

También se hablará de nuestros principales productos (bienes y servicios) de exportación, la nueva Cartera de Oportunidades de la Inversión Extranjera y las oportunidades de negocios en sectores priorizados como el turístico, el biofarmacéutico, el agroalimentario y las fuentes renovables de energía, precisó.

El titular del MINCEX señaló que en la plataforma Foro Empresarial Cuba 2021 se inscribieron más de dos mil 285 participantes de 86 países; de ellos ocho representaciones de gobiernos, 23 Cámaras de Comercio, 41 Agencias de Promoción del comercio y las inversiones, mil 262 empresarios de Cuba y el mundo y 215 formas de gestión no

Inaugura titular del MINCEX II Foro Empresarial Cuba 2021

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Lunes, 29 Noviembre 2021 13:32

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 222

estatales cubanas.

Explicó que por primera vez se realiza una feria virtual en la que se ha registrado una importante participación, en tanto solicitaron estand como expositores 617 entidades de 46 países; de ellos cinco instituciones de gobiernos, cinco Cámaras de Comercio, nueve Agencias de Promoción del comercio y las inversiones, 524 empresarios y 74 formas de gestión no estatales.

Nos complace anunciar que se han acreditado 198 cubanos residentes en el exterior, dijo el ministro, y subrayó que como parte del Programa Oficial se desarrollará un panel dedicado a las oportunidades que tienen los cubanos residentes en el exterior para participar en negocios e inversiones en la isla.

Ratificamos la voluntad de Cuba, expresada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, de avanzar en el fortalecimiento de los vínculos entre los cubanos que viven en otros países y la nación, como continuidad al diálogo iniciado por Fidel en 1978, sostuvo.

Malmierca Díaz aclaró que el Foro Empresarial Cuba 2021 constituye el evento más importante del año para el país, en materia de comercio e inversiones, considerando que debido a la pandemia de la COVID-19, por segundo año consecutivo no fue posible realizar la tradicional Feria Internacional de La Habana.

Fuente: Agencia Cubana de Noticias (ACN)